

Familien feiern Kirchenjahr

Erscheinung des Herrn am 6. Januar (Dreikönigstag)



Gestaltungsvorschlag in der Familie

Dreikönigskuchen backen

In vielen Ländern gibt es die Tradition des Dreikönigskuchens. Die sehr unterschiedlichen Rezepte haben gemeinsam, dass eine Bohne, eine Mandel, eine Münze oder eine Königsfigur aus Porzellan eingebacken wird. Wer diese findet, ist für einen Tag König oder Königin.

Für einen Familien-Dreikönigskuchen braucht es nicht viel. Man kann einfach den Lieblingskuchen in einer runden Springform backen. Nicht vergessen, einen backfesten Gegenstand in den Teig zu geben.

Während der Kuchen backt, ist Zeit, eine Krone zu basteln, die nach dem Abkühlen auf den Kuchen gesetzt wird. Dann wird es spannend: Wer ist wohl der König/die Königin dieses Tages?

Sternsinger-Besuch virtuell

Normalerweise sind in den Tagen um den 6. Januar herum Kinder und Jugendliche als Könige und Königinnen verkleidet in den Straßen unterwegs. Sie bringen den Segen in die Häuser und sammeln Geld für notleidende Kinder in den ärmeren Ländern dieser Welt.

Ein Besuch an den Haustüren ist in diesem Jahr leider nicht möglich. Auf der Webseite www.sternsinger.de kann man aber die Sternsinger virtuell bei sich begrüßen.

175 Jahre Kindermissionswerk ‚Die Sternsinger‘

Alles fing an mit einem 15-jährigen Mädchen aus Aachen: Auguste von Satorius. Auf der Homepage des Kindermissionswerks gibt es einen kurzen Film, der von den Anfängen berichtet; sehenswert! Alternativ lässt er sich über YouTube abrufen: <https://youtu.be/Hk702rNCAes>.



© Katharina Pieper, Pastoralassistentin

www.fbs-kassel.de

Die Freiheit 2 | 34117 Kassel | Telefon (0561) 7004-111

Katholische Familien
bildungsstätte
Kassel

